

残暑お見舞い申し上げます



まだまだ暑さ厳しい日が続いています。お身体くれぐれもご自愛ください。

その暑さに負けなくらいに大相撲名古屋場所は熱かったですね。宇土市出身の正代関、草野関が揃って勝ち越しました。特に新入幕の草野関は千秋楽まで優勝争いに絡む活躍ぶりでした。次の場所の両関取の活躍に期待が膨らみます。

令和7年度全国学力・学習状況調査[学校質問]から

今年4月に実施された上記調査の学校質問項目には、地域学校協働活動等に関する下記のような質問項目があります。

○教育課程の趣旨について、家庭や地域との共有を図る取組を行っていますか

○コミュニティ・スクール等の仕組みを活用して、保護者や地域住民の意見を学校運営に反映していますか

○地域学校協働活動の仕組みを生かして、保護者や地域住民との協働による活動を行いましたか

○コミュニティ・スクールや地域学校協働活動等の取組によって、学校と地域や保護者の相互理解が深まりましたか

○コミュニティ・スクールや地域学校協働活動等の取組は、「社会に開かれた教育課程」の実現に効果がありましたか

これまでも幾度となく紹介をしてきました「コミュニティ・スクール」（地域とともにある学校）と私たちが取り組む「地域学校協働活動」（学校を核とした地域づくり）の一体的推進についての取組状況を問う内容ですが、いずれの質問項目も良好な結果となりました。

私がこの事業を担当した4年前からするとかなり本事業への学校及び地域住民の理解と関心が高くなっていることを窺わせる嬉しい結果でした。

更に、一体的推進の具体的取組として、学校からの地域貢献活動が確実に増えたことで、この事業が学校と地域の双方向からの取組となってきているところに大きな意義を感じています。

加えて、それぞれの学校で工夫を凝らした地域との繋がりのある活動がなされています。更に特色ある活動が増えることを期待しています。

また、学校からの積極的な情報発信にも期待をしたいと思います。

先月は、子供見守りボランティア講習会を鶴城中学校区、住吉・網田中学校区でそれぞれ開催しました。鶴城中校区の会では宇土東小の久木田さんに、住吉・網田中校区では吉村網田中教頭先生に日頃の活動を紹介していただきました。その後の小学校区毎の話し合いで、危険箇所等について情報共有をしていただきました。

また、第1回の地域学校協働活動推進員連絡会を開催し、それぞれの担当学校の今年度の活動計画について確認をしました。

網田小、走潟小で宇城教育事務所の校訪問があり、地域連携部会に出席しました。2校ともこの分科会への参加者の多さに圧倒されるとともに、改めて両校の地域との繋がりや強さを再認識させられました。

8月は、うと地蔵まつりで4校の小学校児童が制作した造り物が展示されます。また、鶴城中学校の生徒会が中心となって、25日（月）早朝に市街地清掃活動が予定されています。

28日（木）には家庭教育支援事業として、子育てつどいの広場「親の学び講座」で進行役を務めます。

地域学校協働活動は、学校と地域が連携・協働して双方向で取り組む活動です。